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Anfrage 0901/2012 zur Sitzung  am 13.06.2012 

 

Wegfall von Parkplätzen durch MVG-Fahrradstationen (PRO MAINZ) 
 

 Durch die Installation der neuen MVG Fahrradverleihstationen ist festzustellen, 
dass zunehmend PKW-Parkplätze ersatzlos wegfallen. Dies betrifft den Innen-

stadtbereich (z. B. in der Adolf-Kolping-Straße) sowie die Vororte (z. B. Bret-

zenheim, Ecke Bahnstraße und Albert-Stohr-Straße). Insbesondere in Berei-
chen mit bestehendem Parkplatzmangel ist dies nicht nachvollziehbar. Die be-

troffenen Bürgerinnen und Bürgern sind empört. 
 
 

 

Wir fragen an: 

 
 1. Wie viele Parkplätze sind wo im Zusammenhang mit der 

     Einrichtung der neuen MVG-Fahrradverleihstationen weggefallen? 
 

2. Wie viele Parkplätze werden noch, in welchen Bereichen 

    durch die Einrichtung dieser Stationen wegfallen? 
 

3. Warum wurden keine Ersatzparkplätze geschaffen? 
 

4. Welches städtische Gremium wurde im Vorfeld darüber 
    unterrichtet und wer entscheidet letztlich, welche Parkplätze 

    wegfallen? 

 

 

 

 

 

Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender 
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